

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Deuxième réunion ordinaire PROCÈS-VERBAL : 2025-11-18 Centre KC Irving de Bathurst & Virtuel		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS Second regular meeting MINUTES : 2025-11-18 KC Irving Centre of Bathurst & Virtual
--	---	--

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Patrick DeGrace	Président / President	Fin du terme mai 2025 / End of term May 2027
Jonathan Comeau	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2026 / End of term May 2026
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier / Secretary-Treasurer	Fin du terme mai 2027 / End of term May 2027

CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS
--

EN PERSONNE / IN PERSON

Éric Friolet	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
--------------	----------------------	-------------------

VIRTUEL / VIRTUAL

Shauna Calnen-David	Directeur / Director	Bathurst
Tim Bowes	Directeur / Director	Miramichi
Kellie Benoit	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Troy Arseneault	Directeur / Director	Restigouche Nord
Éric Gallant	Directeur / Director	Rogersville
Missy Syrnky	Directeur / Director	Sunny Corner

ABSENT/ABSENT

Amanda McNeil	Directeur / Director	Renous
---------------	----------------------	--------

OBSERVATEURS / OBSERVERS

EN PERSONNE / IN PERSON

Lee Benoit	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10
------------	---	-----------------------------

VIRTUEL / VIRTUAL

Lynn Legacy	Programmeur-Statisticien / Scheduler-Statisticien	Fin du terme, mai 2026 / End of term May 2026
Ian Donald	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 08
Francine Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 09

ABSENT/ABSENT

Éric Pelletier	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 11
----------------	---	-----------------------------

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 18 novembre 2025 à 19h00, au Centre KC Irving de Bathurst et virtuellement.	The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on November 18, 2025 at 7:00 p.m., at the KC Irving Centre in Bathurst and virtually.
--	--

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE

Le président, Patrick DeGrace, a appelé la réunion à l'ordre à 19h07 et a souhaité la bienvenue à tous.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Patrick DeGrace, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.

7.7.1 Information des équipes**PROPOSITION**

PROPOSÉ PAR Éric Friolet et **APPUYÉ PAR** Kellie Benoit **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté et modifié.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion du 7 octobre 2025.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** Melissa Syrnok **QUE** le procès-verbal du 7 octobre 2025 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL**4. Affiches avec code QR**

Il y a un formulaire qui existe avec Hockey Nouveau Brunswick (HNB) pour rapporter les incidents de comportement inacceptable et que selon la gravité de l'incident celui-ci peut être traité à l'interne par HNB ou être référer à un corps policier.

Lors de la réunion de la Ligue du 21 janvier 2025, Shauna Calnen-David et Brian Schryer ont dit qu'ils pensaient que c'était facilement réalisable de produire une affiche avec un code QR, car sur le site de HNB on ne retrouve qu'un formulaire PDF à remplir. Brian Schryer dit que l'Association de Hockey Mineur de Bathurst (AHMB) peut probablement d'eux même produire une affiche avec un code QR, qui amènerait à un formulaire à remplir en ligne.

On a demandé à Shauna Calnen-David, Vice-Présidente de l'AHMB, où en était le dossier. Elle dit qu'elle va s'en occuper.

7.3 Règlements plus sévères pour la Ligue

Lors de l'Assemblée Générale Annuelle (AGA) de la Ligue, le 6 mai 2025, la discussion s'est portée sur l'adoption d'un

1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON

The President, Patrick DeGrace, called the meeting to order at 7:07 p.m. and welcomed everyone.

2. APPROVAL OF AGENDA

Patrick DeGrace presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.

7.1.1 Teams information**MOTION**

MOVED BY Éric Friolet and **SECONDED BY** Kellie Benoit **THAT** the agenda be accepted as presented and modified.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. MINUTES OF PREVIOUS MEETINGS

Patrice Godin, submitted the Minutes for the October 7rd, 2025 meeting.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin **SECONDED BY** Melissa Syrnok **THAT** the Minutes of October 7th, 2025 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES**4. Posters with QR code**

There is a form available with Hockey New Brunswick (HNB) for reporting incidents of unacceptable behavior, and depending on the severity of the incident, it can be handled internally by HNB or referred to the police.

At the League meeting on January 21, 2025, Shauna Calnen-David and Brian Schryer stated that they believed it would be easy to produce a poster with a QR code, as the HNB website only offers a PDF form to fill out. Brian Schryer suggested that the Bathurst Minor Hockey Association (BMHA) could likely create its own poster with a QR code that would link to an online form.

Shauna Calnen-David, Vice-President of the BMHA, was asked about the status of the matter. She stated that she would look into it.

7.3 More severe Regulations for the League

At the League's Annual General Meeting (AGM) on May 6, 2025, the discussion focused on adopting stricter regulations

règlement plus sévère pour la Ligue concernant les conséquences aux infractions au cours de la partie. Donc, on pense imposer 10 minutes d'inconduite automatiquement assortis à toutes punitions sévères. Lee Benoit, en tant que Directeur de District, avait dit qu'il pouvait préparer un texte pour la Ligue.

Lee Benoit fait une mise à jour. Il y a eu une situation avec un dossier similaire à HNB et Lee Benoit nous avise que si la Ligue veut aller de l'avant avec son projet de Règlement plus sévère, on doit soumettre une demande à HNB, avant la prochaine AGA de HNB.

7.4 Enregistrement vidéo des parties M18C

Ce sujet sera traité au numéro 7.7.2.

5. CORRESPONDANCE

Aucune

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF

6.1 Rapport du Président

Patrick DeGrace dit qu'il n'a pas de rapport officiel. Mais, il veut souligner que bien que la ligue semble avoir eu un début de saison difficile, tout semble être entré dans l'ordre.

6.2 Rapport du Vice-Président

Aucun.

6.3 Rapport du Secrétaire/Trésorier

Patrice Godin dit qu'il a soumis par courriel les rapports financiers à jour. Il demande s'il y a des questions. Aucune.

Il dit aussi que dans les prochains jours, qu'il va émettre la facturation pour les clubs communautaires. La facturation est basée sur une prédiction des coûts pour la saison 2025-2026.

6.4 Rapport du Programmeur-Statisticien

Lynn Legacy dit que les horaires sont tous faits. Par contre, plusieurs changements doivent être faits, car de la nouvelle information arrive continuellement.

7. AFFAIRES NOUVELLES

7.1 Modifications aux Règlements

Voir annexe 1.

Il y a deux modifications aux Règlements de la Ligue. La première modification est pour clarifier le langage. Par contre, la deuxième modification est pour ajouter un

regarding the consequences of in-game infractions. Therefore, the plan is to impose a 10-minute misconduct penalty automatically, along any severe penalties. Lee Benoit, as District Director, had indicated he could prepare a draft for the League.

Lee Benoit provides an update. A similar situation arose at HNB, and he advises that if the League wishes to proceed with its stricter regulations, a request must be submitted to HNB before the next HNB AGM.

7.4 Video recording of U18C games

This subject will be treated at number 7.7.2.

5. CORRESPONDENCE

None

6. EXECUTIVES' REPORTS

6.1 President's Report

Patrick DeGrace says he has no official report. However, he wants to emphasize that although the league seemed to have had a difficult start to the season, everything appears to have fallen into place.

6.2 Vice-President Report

None.

6.3 Secretary/Treasurer's Report

Patrice Godin says that he has submitted by e-mail the up to date financial reports. He asks if there are any questions. None.

He also states that in the next few days, he will issue the billing for the community clubs. The billing is based on a prediction of the cost of the 2025-2026 season.

6.4 Scheduler-Statistician Report

Lynn Legacy says that the schedules are all done. However, several changes need to be made, as new information is constantly coming in.

7. NEW BUSINESS

7.1 AMENDMENTS TO THE REGULATIONS

See appendix 1.

There are two changes to the League Regulations. The first change clarifies the language. The second change adds a rule requiring each team in the UM 18 C level and category to film

règlement qui oblige chaque équipe du niveau et catégorie UM 18 C de filmer et soumettre la vidéo de chacune de leurs parties. Le règlement prévoit des pénalités si les vidéos ne sont pas soumis et il y eu quelques questions à ce sujet.

7.2 Protocoles pour remettre une partie

Patrice Godin explique que les Protocoles ont été distribués à toutes les équipes de la Ligue. Ils ont été modifiés de l'an dernier. Maintenant, lorsqu'une partie est remise, c'est le Programmeur/Statisticien qui va ré-céduler la partie.

7.3 Horaires

Patrice Godin demande que le personnel d'équipe vérifie les horaires, sur le site web, sur une base régulière pour voir si l'information a changée pour les parties à venir.

S'il y a des changements à la disponibilité des glaces, des équipes ou des arbitres, aviser Lynn Legacy le plus tôt possible.

7.4 Feuilles de parties

Patrice Godin demande que les feuilles de parties soient vérifiées avant de les soumettre. Plusieurs ont été soumises avec de l'information manquante ou erronée.

Les feuilles de parties doivent être soumises à Lynn Legacy.

7.5 Bannières de Ligue

Patrice Godin va vérifier avec le fournisseur usuel des bannières pour le prix pour cette saison.

7.6 Plannification de la saison 2025-2026, par niveau. Tournois de fin de saison ou finales de saison.

Patrice Godin demande si une ou des clubs communautaires sont intéressés à mettre sur pied des tournois de fin de saison de ligue. Il n'y a personne qui a signifié l'intention de le faire.

Patrice Godin demande aussi aux équipes qui savent qu'ils ne seront pas disponibles les fins de semaines du début et la fin du congé de mars, d'en aviser la Ligue le plus tôt possible.

7.7 Autre

7.7.1 Information des équipes

Le nom, numéro de téléphone et l'adresse courriel des entraîneurs et gérants de chaque équipe a été mis sur le site web de la Ligue.

S'il y a des corrections ou des changements à faire, S.V.P. faire parvenir l'information à Lynn Legacy et

and submit video of each of their games. The rule includes penalties for failure to submit video, and there were some questions about this.

7.2 Protocoles to postpone a game

Patrice Godin explains that the Protocols have been distributed to all the teams in the League. They have been modified from last year. Now, when a game is postponed, it is the Scheduler /Statistician who is going to re-schedule the game.

7.3 Schedules

Patrice Godin asks that team personnel check the schedules, on the web site, on a regular basis to see if information has changed for upcoming games.

If there are changes to the ice, teams or referees availability, advise Lynn Legacy as soon as possible.

7.4 Paper gamesheets

Patrice Godin ask that paper gamesheets be checked before being submitted. Many have been submitted with missing or wrong information.

Paper game sheets have to be submitted to Lynn Legacy.

7.5 League Banners

Patrice Godin is going to check with the usual banner provider for the price for this season.

7.6 Planning of the 2025-2026 season, per level. Year-end tournaments or playoffs

Patrice Godin asked if any community clubs were interested in organizing end-of season league tournaments. No one had indicated any intention to do so.

Patrice Godin also asked that the teams that know they will not be available the weekend beginning of March break and the weekend ending March break, to advise the League as soon as possible.

7.7 Other

7.7.1 Teams information

The name, telephone number and e-mail address of coaches and managers of each team has been put on the League's web site.

If there are corrections or changes to be made, please advise Lynn Legacy and Patrice Godin.

aussi à Patrice Godin.

8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS

Mardi, 20 janvier 2026, en personne et virtuelle
Mardi, 5 mai 2026 – AGA, en personne seulement
Mardi, 6 octobre 2026, en personne seulement
Mardi, 17 novembre 2026, en personne et virtuelle

9. AJOURNEMENT

Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajourné à 19h45.

8. DATES OF NEXT MEETINGS

Tuesday, January 20th, 2026, in person and virtually
Tuesday, May 5th, 2026, AGM, in person only
Tuesday, October 6th, 2026, in person only
Tuesday, November 17th, 2026, , in person and virtually

9. ADJOURNMENT

Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned at 7:45 pm.

Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier